

Kieberei, was geht?!

Umfrage zum Thema Polizei auf den Straßen Wiens

Die Initiative "Kieberei, was geht?!" stört sich an zu viel Polizei auf den Straßen von Wien. Wir wollen gemeinsam überlegen, wie wir uns gegen Polizeischikanen wehren können. Dazu sammeln wir Informationen, stellen Rechtsinfos bereit und dokumentieren Polizeigewalt. Mit dieser Umfrage wollen wir herausfinden, wie andere Menschen es finden, wenn soviel Polizei unterwegs ist.

Drei Wörter die dir zu "Polizei" spontan einfallen:

.....
.....

Wie fühlst du dich, wenn du Polizei auf der Straße siehst?

.....
.....
.....
.....

Bist du im letzten Jahr von der Polizei kontrolliert worden? Wie oft? Wo?

.....
.....
.....
.....

Warum glaubst du, wurdest genau du kontrolliert?

.....
.....

Wie hat dich die Polizei behandelt?

.....
.....
.....
.....
.....
.....

Hast du schon gesehen wie andere Leute kontrolliert wurden? Leute die du kennst?

Wie hast du dich dabei gefühlt?

.....
.....
.....
.....
.....

Wie gehst du mit den Polizeikontrollen um? Haben die vielen Kontrollen Auswirkungen auf dein Leben? Machst du wegen der Kontrollen etwas anders als sonst?

.....
.....
.....
.....
.....

Wir wünschen uns eine Stadt ohne Polizei? Kannst du dir das auch vorstellen? Wie würde das aussehen?

.....
.....
.....
.....
.....

Gibt es etwas, was du der Polizei gern sagen würdest?

.....
.....
.....

Wie alt bist du?

Was ist dein Geschlecht?